

DR. JORGE ENRIQUE LINARES SALGADO

PROFESOR TITULAR “B” DE TIEMPO COMPLETO DEFINITIVO
DE LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECTOR DEL PROGRAMA UNIVERSITARIO DE BIOÉTICA DE LA UNAM

Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores (CONACyT): Investigador nacional, NIVEL II. Es Miembro regular de la Academia Mexicana de Ciencias, de la Asociación Filosófica de México y de la International Association of Bioethics.

En 2004 obtuvo el grado de doctor en Filosofía por la UNAM y es profesor de tiempo completo en la Facultad de Filosofía y Letras de la misma Universidad desde 1996.

Su trabajo de investigación y docencia se concentra en temas de Ética de la Ciencia y la Tecnología, Bioética y Ética contemporánea.

Se ha desempeñado (desde 2003) como tutor y profesor en tres programas de posgrado de la UNAM: Filosofía; Filosofía de la Ciencia; Ciencias Médicas, Odontológicas y de la Salud (Campo de Estudios en Bioética). En licenciatura imparte la asignatura obligatoria de ética en la carrera de Filosofía de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM.

Asimismo, es profesor y tutor en el Máster y Doctorado Interuniversitario en “Filosofía, Ciencia y Valores” que coorganizan la Universidad del País Vasco y la UNAM en el campus de la UPV en San Sebastián, España.

En la UNAM fue Coordinador del Posgrado en Filosofía de la Ciencia (periodo 2009-2012), y en octubre de 2012 fue sido designado por el Rector de la UNAM como Director del Programa Universitario de Bioética.

Entre sus más recientes publicaciones se encuentran: González, J. y Linares, J. (coords.) *Diálogos de bioética*, FCE-UNAM, México, 2014, y como autor único: *Ética y mundo tecnológico*, FCE-UNAM, México, 2008. En edición se encuentra como última publicación Linares, J. y Arriaga, E. (coords.) *Aproximaciones interdisciplinarias a la bioartefactualidad*, México, UNAM, 2016.

Ha recibido las siguientes distinciones:

En 2008, la Distinción Universidad Nacional para Jóvenes Académicos de la UNAM en el área de investigación en humanidades.

En 2007, el Premio Nacional de Filosofía de la Asociación Filosófica Mexicana por su tesis doctoral, titulada “Principios de una ética para el mundo tecnológico”.

En 2005, el Premio de la Academia Mexicana de Ciencias por la mejor tesis doctoral en humanidades.

En 2004, el Premio Norman Sverdlin a las mejores tesis en filosofía de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM. Cabe destacar que ha recibido este último en dos ocasiones, también en 1995 por la mejor tesis de licenciatura.